

Individuelle Konstitution



INDIVIDUELLE KONSTITUTION

Die individuelle Konstitution entscheidet darüber, welches Heilverfahren das richtige ist. Eine umfangreiche Analyse der Konstitution des Patienten ist eine zwingende Voraussetzung für ein Behandlungskonzept das an der Ursache ansetzt. Jeder Mensch kommt mit seiner eigenen individuellen Konstitution auf die Welt. Sie bildet dann auch die Grundlage der meisten erworbenen Krankheiten somit muss jede Therapie auf diese individuelle Konstitution abgestimmt werden. Faktoren die die entstehung der Krankheiten mitbestimmen sind: Familie, Essgewohnheiten, Beruf, Umwelt, sozialer Status, seelisch belastende Situationen, Schlafverhalten, Genussmittel, Bewegung etc.

Somit hat jeder Mensch Schwächen und Stärken; unser Ziel ist es diese Schwächen auszugleichen, zu kompensieren damit der Organismus nicht ganz aus dem Gleichgewicht fällt. Wird diese Disposition (Schwäche) nicht aufgedeckt und behandelt entwickelt sich die Krankheit weiter und das Organ wird zunehmend schwächer und die Krankheit weitet sich auf andere Organe aus.

Ziel sämtlicher Verfahren ist es eine vorliegende Störung oder einen Mangel auf natürliche Weise wieder zu stärken oder auszugleichen.

In Kombination mit der Irisdiagnostik und der Humoralmedizin kann die Phytotherapie sehr gezielt konstitutionell eingesetzt werden, dies ergibt in der Regel eine sehr effiziente umfassende Stabilisierung des Körpers. Diese Methodik kann sehr gut weiter ergänzt werden mit der Ernährungslehre oder den Ausleitenden Verfahren.